

Tag des Ehrenamtes: Die EVG ohne Ehrenamt - unvorstellbar!

Der 5. Dezember ist der internationale Tag des Ehrenamtes. In Deutschland engagieren sich rund 31 Millionen Menschen ehrenamtlich. Das sind 40 Prozent der Gesamtbevölkerung ab zehn Jahren. Ohne dieses Engagement würde unsere Kranken-, Kinder- und Seniorenbetreuung zusammenbrechen, das Pflegesystem nicht funktionieren und auch Kunst, Kultur, Sport und Freizeit sind undenkbar ohne die vielen ehrenamtlich gearbeiteten Stunden.



Die EVG ist eine Mitmachorganisation - egal, ob als Mitglied im Bundesvorstand, ob als Vorsitzender einer Betriebsgruppe oder als Seminarleiterin: Bei uns dürfen alle mitmachen und mitbestimmen. Als demokratische Organisation bestimmen in der EVG die Ehrenamtlichen die Arbeit und werden dabei vom Hauptamt unterstützt.

Sich ehrenamtlich zu engagieren, ist nicht einfach. In vielen Phasen unseres Lebens gibt es Dinge, die unsere Zeit stark in Anspruch nehmen und ein ehrenamtliches Engagement zur Herausforderung machen. Die EVG bietet ihren Mitgliedern daher viele Möglichkeiten, sich je nach individueller Situation einzubringen, so dass das Ehrenamt kein Hindernis, sondern eine Bereicherung ist.

Du willst dich ehrenamtlich engagieren? Dann wende dich gerne an deine Betriebsgruppe vor Ort.

Zum Tag des Ehrenamtes sagen wir DANKE.

Danke für eure Zeit!

Danke für eurer Engagement!

Danke dafür, dass Ihr die EVG stark und erfolgreich macht!